
令和５年度第３回学校運営協議会 記録

１ 日 時

令和６年３月21日（木）1３：30～1５：３０

２ 会 場

北海道森高等学校会議室

３ 参加者

学校運営協議会委員 １３名参加 （欠席 ２名）

４ 内 容

(1) 会長挨拶

(2) 校長挨拶

(3) 令和５年度進路状況報告（進路指導部）

別紙報告

(4) 説 明

①令和６年度(2024年度)入学者選抜状況について

②森町内中学生数及び本校の入学者数について（平成26年度～令和5年度）

Ｉ委員：入学者減少については少子化という原因もあるが、資格取得など森高

の魅力化を考える機会でもある。

Ｅ委員：中学生が高校を選ぶポイントは進学実績や部活動。資格取得も意識して

いる。

Ｊ委員：このままだと、配置計画の検討対象校になってくる。

Ｃ委員：高等学校の適正配置については、道教委が、今後どういうビジョンで行

っていくのか問いたい。すべての郡部の高校に係わる問題である。

Ｉ委員：高校の配置計画については、この運営協議会からも道教委に提案してい

くべきでは。

③「森高校魅力化プロジェクト」について

Ｄ委員：より地域を巻き込んで、「森高校と地域の協働による地域づくり」ぐら

いがよいのではないか。

Ｅ委員：小中学校とも連携して行えたらよいのではないか。

Ｄ委員：高校で行っている木育授業など、中学校でも行ったらどうか

Ｅ委員：中学生が行きたくなるような学校づくりをしていきたい。

Ｉ委員：スポーツを中心とした連携を行うために、休日に学校開放できないか？

④次年度の学校運営協議会（部門「学習」「生活」「進路」の設立）について

Ｈ委員：現状でも意見交流できているので、すぐ始めるのではなく時期を見て

進めてはどうか。

５ 協議・審議事項

(1) 本校各委員から

・教務より

「令和7年北海道高等学校総合学科教育研究大会」当番校について

→森高校だからできること、小規模校だからできることなど、森高校のよさを

出せる研究発表としたい。

・進路指導部より

「令和5年度 総合学科学習成果発表会の様子」ビデオ視聴 7分



(2) 各委員からの協議題

Ａ委員：交通費や制服の無償化について、実現へのプロセスを検討したい。

町内の小中学生は「ｉＰａｄ」を使用している。高校は「Chromeboo

k」だが、今後進学してくる生徒のことを考えると、慣れている「ｉＰａ

ｄ」の方がよいのでは。

森町が連携している大学と森高校をつなぎ、推薦で進学できるなどの連携

拡大を模索したい。

Ｉ委員：森町振興会について 学校運営協議会からも意見を出せるのか？

制服や交通費について、補助をお願いしたい。教育委員会に意見をあげて

検討していただく方法もある。

Ｃ委員：子どもへのアプローチも大切だが、親へのアプローチも大切。経済的に魅

力的なことを宣伝することも大切。

Ｄ委員：森町として、今後森高校の存続についてどのように考えているのか。

学校運営協議会からも、町に働きかけることも必要では

→森高校の魅力化向上については、今後改めて町長や教育長とお話をする予定であ

る。 学校運営協議会で出てきた意見なども含めて話をしていきたい。

６ その他

学校の「購買」について 今年度「購買」が撤退し、困っている生徒がいる。

新たに参入してくれる店舗情報などあればお願いしたい。

Ｉ委員：コンビニなど出張店舗としてできないのか。

→引き続き、情報提供をお願いしたい。

６ 諸連絡

・次年度の会議開催予定について

→6月 11月 3月 の年３回を予定している。


